

## Le saviez-vous ? - 1/3

**Voici un bric à brac d'informations, dans tous les domaines, incontournables et pourtant inconnues pour la plupart d'entre nous ! Il faut savoir que l'on nous cache bon nombre de choses...**

### MUSIQUE

Une information circule (dans les médias, etc), expliquant que la plupart téléchargent leurs CD, DVD, etc... à l'aide de logiciels p2p et ne vont plus faire d'achats légaux. Les ventes auraient largement diminué... Mais cela est faux ! C'est pour nous inciter à arrêter le p2p, qui est une menace pour les vendeurs... Mais en réalité, la consommation de musique (k7, CD, DVD... Sous tout format) n'a jamais été aussi bonne ! Les ventes restent exceptionnelles, et les Français sont toujours aussi avides de musique ! Il y a toujours plus de nouveaux artistes, on découvre des talents de jour en jour, et ce sont d'ailleurs les premiers que l'on plébiscite, le plus souvent (par exemple Kyo, Norah Jones...). Le CD, successeur du vinyle, a été dépassé à son tour... La grande nouveauté est le DVD musical !!! Et ses ventes sont incroyables...

### BEURRE

On constate que les beurres d'été sont de couleur plus foncée que les autres... Cela s'explique facilement : c'est à cause de la chlorophylle et du carotène qui sont contenus dans les herbages. Pour que les utilisateurs ne s'aperçoivent de rien, les industriels rajoutent des colorants dans le beurre pour qu'il soit toujours de la même couleur : un jaune pâle plus appétissant.

### LES FOURMIS

Les fourmis, petits insectes que nous écrasons négligemment et sans scrupules, sont en réalité aussi évoluées que nous (peut-être même plus !). Comme quoi la taille ne fait pas tout ! On a découvert que les fourmis avaient dans leurs activités l'agriculture et l'élevage, qu'elles communiquaient par transmissions de pensées (chimiquement, grâce aux phéromones), que leur répartition des tâches n'était pas imposée (les deux tiers de la fourmilière ne font aucun travail mais sont tout de même autant nourris que les autres !), qu'elles vivent "en démocratie" (même si la Reine est très importante, elle est juste là pour pondre mais n'a aucune autorité, aucun droit), et pour finir qu'elles ont créé des empires, et qu'elles se battent parfois (elles font la guerre, tout comme l'homme) pour gagner du territoire ou pour d'autres causes.

Un écrivain, Bernard Werber, a d'ailleurs sorti la trilogie des fourmis, où elles sont étudiées plus précisément.

### DENTITION

Les plombages dentaires sont toxiques ! Leur nom pourrait nous faire croire qu'ils contiennent du plomb, mais aucunement : ils sont fait de mercure (+ de 50%) allié à d'autres métaux. On pensait que cet alliage avait donné un composé stable et nous étions confiants... Mais la salive est en réalité un dangereux corrosif ! Des vapeurs de mercure se sont échappées de ces alliages...

Exemple : une personne qui a 5 plombages de 3 surfaces chacun, avale tous les jours 15 microgrammes de poison ! Cela est une véritable intoxication... On a constaté un grand nombre de symptômes venant de cette intoxication : anxiété, dépression, apathie, perte de la mémoire, insomnie, irritabilité, hypertension, maux de têtes, troubles de l'audition, arthrite,...

Après extraction de plombage, certains cas ont guéri... mais ce fut exceptionnel !

## Le saviez-vous ? - 2/3

### DON DU SANG

Environ 1,6 million de Français offrent leur sang en une année. Ce sang, qui doit servir pour aider les malades et accidentés, est acheté aux centres de transfusion sanguine (qui l'analyse, le traite et le sépare) par les hôpitaux. Cependant, l'Etat en profite pour prélever sa dîme !!! Les opérations de retraitement sont assujetties à une TVA de 2,1 % ! Les hôpitaux ont du mal à suivre, ils peinent à maintenir à niveau les stocks de sang qui leur permettent de sauver des vies ! L'état taxe le sang... Pourtant, il était dit dans l'éthique de l'établissement français du sang que "*Le sang ne peut être source de profit financier*"... On ne respecte vraiment plus rien !

### MAGIE NOIRE

Une majorité de personnes sont très terre-à-terre, ils se fondent sur des faits rationnels, concrets et rassurants, et ne croient surtout pas à la sorcellerie, la magie noire, les sciences occultes et tout ce qui en émane. Mais la pratique de la magie noire est très prise au sérieux par les "Grands de ce monde" ! Pour accéder à des postes à hautes responsabilités, ils s'en usent et en abusent. Les hommes politiques, pour vaincre leurs adversaires, les envoûtent, assistent à des rituels... Seraient-ils superstitieux ? Ou n'ont-ils vraiment plus rien à perdre ?

### LA 1ERE GUERRE MONDIALE

Les Allemands ont dominé jusqu'en 1917, lors de l'entrée en guerre des USA. Le 26 septembre 1918, le front des Allemands est brisé par les troupes américaines ! Le 5 octobre, le chancelier nommé Maximilien de Bade explique au Reichstag qu'une armistice s'impose... Le gouvernement allemand a négocié et accepté les termes d'une armistice (en 14 points) avec Wilson, ignorant alors la Grande Bretagne et la France, furieuses de ne pas avoir été consultées ! Le 29 octobre 1918, le commandement américain informe la France et la Grande Bretagne que si l'Allemagne accepte les termes de cette armistice, mais pas eux, les EU négocieront directement avec l'Allemagne, sans se préoccuper des autres... Une paix séparée entre l'Allemagne et les Etats-Unis signifiait pour la France et la Grande Bretagne une défaite assurée contre les Allemands. Le président des Etats-Unis explique clairement qu'il laissera les 2 pays se faire écraser par l'Allemagne s'il le faut... Les alliés s'inclinent donc. C'est comme cela qu'a été fait le traité de paix des alliés, qui n'était au départ qu'un traité de paix Américano-Allemand...

### GROSSESSE

L'édit de 1557 décréait qu'une peine de mort devait être infligée à toute femme convaincue de recel de grossesse. Ceci fut la cause du plus grand nombre d'exécutions de femmes que la France ait connu ! Entre le milieu du XVIème siècle et la révolution française, environ 1500 ont été condamnées à mort et exécutées à Paris !

A l'époque de la chasse au sorcière (1580-1626), on pendait 10 fois plus de femmes pour recel de grossesse qu'on ne brûlait les prétendues suppôts de Satan...

## Le saviez-vous ? - 3/3

### COCA-COLA

Pendant la guerre du Golfe, des milliers de G. I. 's ont été les victimes d'une intoxication du au Coca-Cola Light ! Cette boisson light est en fait édulcorée à l'aspartame. Pendant le conflit, les canettes étaient laissées au soleil. A partir de 33°C, l'aspartame devient du méthanol (de l'alcool à brûler !) extrêmement toxique, qui se dégrade par la suite en formol (encore plus toxique !) ... Je vous laisse imaginer ce qui se passe dans l'estomac...

L'aspartame a été créé par Monsanto, pour la guerre chimique, c'est pour dire... Des médecins et des scientifiques clament que le Coca-Cola Light est très dangereux (cancers du cerveau et diabète grave peuvent venir de cette boisson !) et demandent son interdiction... En vain ! Personne ne prend garde à eux, et les gens (adolescents surtout), dans pas moins de 90 pays, consomment encore le Coca-Cola light, par soucis de mincir, sans savoir qu'ils mettent leur vie en jeu...

### MAÏS TRANSGENIQUE

Un fermier allemand a cultivé énormément de maïs Bt176 de Syngenta depuis 1997. La récolte de Maïs datant de 2000 a été donnée à ses vaches en guise de nourriture : ses vaches sont tombées malades après l'avoir ingéré. 5 d'entre elles sont mortes en 4 mois, d'autres ont donné moins de lait. Depuis octobre 2002, 7 autres vaches sont mortes. Le fermier a arrêté de nourrir ses vaches de maïs; malgré cela elles ont continué à mourir. En avril 2002, Syngenta a accepté d'assumer les dommages pour la mort de 5 vaches alors que la cause de leur mort n'était pas établie ; ils ne voulaient pas que l'affaire s'ébruite. Nos connaissances au sujet de la toxicité de la protéine Bt ne sont pas encore très claires. On sait tout de même que cette protéine persiste dans l'estomac de la vache qui l'a engloutie. Malgré cela, aucune analyse n'est prévue. Le maïs Bt176 a été autorisé à la commercialisation en Europe ! Mais L'Italie, le Luxembourg et l'Autriche ont refusé sa vente dans leurs frontières.

En 2002, des champs avaient étéensemencés avec du maïs Bt176, et les cultures ont été entièrement détruites. Ce maïs est pourtant cultivé en Espagne (30'000 hectares environs)...